

令和6年1月25日（木）

今日は、2年生が道徳の研究授業を行いました。「森のともだち」という教材で、助け合う友達について学習しました。役割演技をしながら、友達と助け合うことの大切さを実感する良い授業でした。2年生の学級担任は、初任者ですが、9人の子供たちが協力しながら助け合って楽しく学校生活を送っていることを感じる授業となりました。また、兵庫教育大学の谷田教授にご指導いただき、有意義な研修会になりました。2年生の皆さん、よく頑張りました。

業間マラソンを行いました



来週の持久走大会に向けて頑張らしましょう



道徳の研究授業を行った2年生



森の動物になって役割演技を行いました



先生の誘惑に負けずに、自分の意見を述べていました



助け合うことの良さを書いていました



4年生の社会科の授業観察を行いました



熊野筆について学習していました



冬の生き物をスケッチしていた1年生



図工で、木を切って作品を作る4年生



英語でヒントを出しながらクイズを行う5年生



6年生もジョシュア先生と英語の学習



漢字の学習を行うひまわり1組



プリントを一生懸命行うひまわり2組

